



De Parte del
Pueblo Japonés

2017

**PROGRAMA DE ASISTENCIA FINANCIERA NO
REEMBOLSABLE PARA PROYECTOS COMUNITARIOS DE
SEGURIDAD HUMANA (APC)
PROYECTO DE ADQUISICIÓN DE UNA
AMBULANCIA PARA JUIGALPA**

El día 25 de julio 2017, Embajador Ando inauguró el Proyecto de Adquisición de una Ambulancia para Juigalpa con la presencia del Presidente Nacional de Cruz Roja Nicaragüense Sr. Oscar Gutierrez, Presidenta de la Filial de Juigalpa Sra. Auxiliadora Guevara, los voluntarios de la filial y otros invitados.

A través del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC), Japón financió USD58,383 a Cruz Roja Nicaragüense Filial Juigalpa para adquisición de una ambulancia completamente equipada para la atención pre-hospitalaria que brinda esa institución desde su respectivo municipio.

El Presidente Nacional de Cruz Roja Nicaragüense agradeció el apoyo del pueblo japonés por la nueva ambulancia y prometió dar buen uso y mantenimiento para que esta donación contribuya por muchos años a atender las necesidades de la población.

